

MARTÍNEZ BÁSCONES, Laurentino

Sacerdote (1926-2007)

Nacimiento: Sasamón (Burgos), 8 de marzo de 1926.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1945.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 27 de junio de 1954.

Defunción: Puertollano (Ciudad Real), 3 de abril 2007, a los 81 años.

Nació en el pueblo burgalés de Sasamón el 8 de marzo de 1926. A los 14 años ingresó en el seminario salesiano de Astudillo. En Mohernando hizo el noviciado. Profesó el 16 de agosto de 1945. Realizados los estudios de filosofía, el trienio lo pasa en la Institución Sindical Virgen de la Paloma de Madrid. Estudia teología en Carabanchel, donde se ordena sacerdote el 27 de junio de 1954.

Ya sacerdote, pasa por los siguientes destinos y cargos: Atocha, catequista; colegio de Huérfanos, consejero; María Auxiliadora de Salamanca, catequista. A partir de 1968 hace de vicario parroquial y, más tarde, de párroco, en Salamanca-María Auxiliadora. Esta etapa salmantina dura 18 años. En 1986 llega a Madrid-Estrecho, como vicario parroquial, y, más tarde, también párroco. En 1997 es destinado a la parroquia del colegio de Puertollano, donde morirá 10 años más tarde.

Trabajador incansable, popular y llano. Su aparente brusquedad dejaba paso a infinidad de detalles humanos, fraternos y hechos de sencillez. Fue famoso por sus peregrinaciones a Tierra Santa y a la práctica totalidad de los santuarios marianos de España. Celoso de la devoción a María Auxiliadora. Tenía un cuidado especial de los enfermos y ancianos de las parroquias donde trabajó.